

Eigenständigkeitserklärung

Ich versichere hiermit, dass ich die vorliegende Seminar-, Bachelor- oder Masterarbeit mit dem Thema:

„.....“

selbständig verfasst und keine anderen als die angegebenen Hilfsmittel benutzt habe. Die Stellen, die anderen Werken dem Wortlaut oder dem Sinn nach entnommen wurden, habe ich in jedem einzelnen Fall durch die Angabe der Quelle, auch der benutzten Sekundärliteratur, kenntlich gemacht.

Zum Zweck der Überprüfung auf Plagiate in zweifelhaften Fällen, kann das Hochladen auf den Server der von der Europa-Universität Viadrina aktuell genutzten Plagiatssoftware erfolgen.

Ich versichere, dass die Arbeit keiner anderen Prüfungsbehörde vorliegt oder schon vorgelegen hat.

Ort, Datum

Unterschrift

Statement of Originality

I, hereby confirm that I have completed the present Seminar, Bachelor's or master's thesis with the topic:

„.....“

by myself and did not use any aids other than those indicated. The passages which have been taken from other works, either in their wording or in their sense, have been marked in each individual case by stating the source, including the secondary literature used.

For the purpose of checking for plagiarism in dubious cases, uploads are made to the server of the plagiarism software currently used by the European University Viadrina.

I hereby confirm that this work has not been submitted to any other academic authority for evaluation.

Place, Date

Signature